
 

 

第５回八尾市人事給与制度調査審議会 【議事要旨】 

 

１．開催日 

令和３年７月 21 日(水) オンライン会議 

 

２．出席委員（敬称略） 

 石田 光男、渡邊 賢、岡田 真理子 

 

３．議事の経過 

 中間答申案について、前回の議論を踏まえて事務局が修正を行った箇所について説

明。その後、意見交換が行われた。 

 

４．議論の概要 

・中間報告のタイトルは、シンプルにしたほうがいいと思う。何について検討したか

は、本文を読めばわかるので。 

 ・現状についての箇所に審議会の意見が入り込んでいるのは違和感があるので、内容

に応じて見直しの方向性の箇所に移しても良いと思う。 

 ・人事院勧告と大阪府人事委員会勧告については、いろいろな選択肢のメリット・デ

メリットを整理して、あとは八尾市のほうで考えてくださいというほうが審議会と

しては良いと思う。ただし、ある程度一つの方向性にまとめてほしいということで

あれば、また次回以降に議論して最終報告に反映させていくことになると思う。 

 ・人事評価は、今回の審議会においては重要だと思う。どういうところに注意して検

討していかなければならないのかについて、できれば人事評価だけの議論の回を作

っていただければありがたい。 

 ・結局、今回の審議会の意見の一番重要なポイントは、人事評価制度とリンクさせた

形で運用を進めていくという提言になるんだろうと思う。そうした時に、具体的な

現場での問題点というものをどこで実感されているのかということと、現場で感じ

られているメリット・デメリットを具体的に出していただくと議論の一助になる。

それから、できれば肌感覚を支えている制度的な裏付けがどうなっているのかを知

りたい。このあたりについて、議論以前に情報提供をしていただくと助かる。 

 ・中間報告案については、これで検討を終えることとし、会長と事務局とで最終チェ

ックを行うこととなった。 

 

５．次回の審議会について 

 ・次回については、事務局から人事評価制度について説明を行うこととなった。 

 

 


